



Nuevitas, 28 mar.- En el camagüeyano municipio de Nuevitas se priorizan las inversiones que respondan a la estrategia de desarrollo del país orientadas hacia la esfera productiva y de los servicios, cumpliendo así los lineamientos 88, 89 y 90 de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución cubana.

Roberto Conde Silverio, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en el municipio, refirió que el territorio es privilegiado en esta materia, pues alberga una de las principales que se acometen hoy en la nación, la Fábrica de Cemento 26 de Julio.

Para garantizar la eficacia de este proceso se eleva, además, la exigencia y el control de su ejecución para evitar el desvío de recursos, los atrasos en los cronogramas y la calidad de las obras.

De ahí que se prevé que en el segundo semestre del año la 26 de Julio comience a producir las primeras toneladas de cemento crudo.

Con respecto a los recursos hidráulicos, Conde Silverio resaltó que se cuenta con una planta potabilizadora remozada en dos módulos importantes que, independientemente de que el agua no llega a la población como se requiere, la calidad ha mejorado fundamentalmente en la cabecera municipal.

De igual modo, se labora en la conductora que abastece el vital líquido a las industrias, así como en la inversión para favorecer a la zona de Santa Lucía.

El proceso inversionista que se lleva adelante en Nuevitas, y del que también fue objeto la Planta de Fertilizantes de la Empresa Química Revolución de Octubre, tiene como fin recuperar

las capacidades instaladas en el sistema industrial y mejorar la calidad de vida de la población. **(Radio Nuevitas) (Foto: Archivo/ Miozotis Fabelo Pinares)**